

30 Screenshots („Photos“) – siehe unterhalb des Textes

Die Bibel (= Wort Gottes!) warnt vor dem Satanismus. Die Satansverehrung ist letztlich ein Beweis, dass die Bibel die Wahrheit sagt!

Do. 11. Mai 2017

Böse Wölfe im Schafspelz regieren die Welt

Satanisten regieren die Welt. Tatsache. Einer der eindrucklichsten Beweise hierfür ist das Videointerview vom April 2017 mit dem holländischen Elitebanker Ronald Bernard (Youtube.com, Suchbegriff „Ronald Bernard“). Sein Name ist nachweislich echt. Und die Wahrheit seiner Enthüllungen kann aufgrund seiner eindeutigen Körpersprache nicht geleugnet werden. Zuletzt vergiesst Bernard Tränen.



Genausowenig kleingeredet werden können die Worte des wichtigen ehemaligen US-Geheimdienstlers Robert David Steele bezüglich Satanismus innerhalb der Weltelite (Youtube.com, „Elite are satanists“). Übrigens, Steele wurde in diesem Jahr 2017 für den Friedensnobelpreis nominiert.

Die Muttergottes prophezeite bereits vor 40 Jahren durch die bibeltreue US-Seherin Veronika Lueken: „Es ist ein großer Plan Satans, die ganze Welt in eine Weltregierung und eine [scheinheilige!] Weltreligion zu stürzen.“ (1. Oktober 1977) Analoges Zitat: „Die ‚Eine-Welt-Verschwörung‘ ist eine religiöse Verschwörung, und in ihrem Herzen trägt diese Verschwörung den Satanismus!“ (kath-zdw.ch)

Dementsprechend: Wie wurde der GOTTHARD, der längste Eisenbahntunnel der Welt, am 1. Juni 2016 eingeweiht? Mittels satanischem Spektakel! Mehrere Hundert Darsteller waren daran beteiligt. Der „Blick“ kommentierte dazu treffend: „Was zur Hölle ist das denn?“ (Nicole Bruhin, 2. Juni 2016) Bei dieser offiziellen Show liess man nämlich dämonisch-satanische (Schauspiel-)Figuren auftreten. Die Sache wurde im Fernsehen live in die weite Welt übertragen. Wichtigste Politiker unterschiedlicher Länder hatten sich eingefunden. Ulf Meinken nannte diese düstere Einweihung des Gotthard-Tunnels „mit Sicherheit die krankste und satanischste Zeremonie, die je in der Öffentlichkeit und vor laufenden Kameras präsentiert wurde“. (Siehe Filmdokumente auf Youtube.com, Suchbegriff „Gotthard Satanismus“.)

Radiomoderator und Journalist Alex Jones spricht ausdrücklich von „satanischen Kräften des Globalismus“. (Youtube.com, „Alex Jones Channel“, 4. Mai 2017) Unsinn? Nein. Alex Jones‘ Dokumentationsfilm „Der Orden des Todes“ („The order of death“) – kostenlos auf Youtube.com – beweist, dass die Existenz des Satanismus innerhalb der mächtigen Weltelite keine leere Behauptung ist.

Ja, die Welt ist satanisch gesteuert. Man tut gut daran, sich für eine starke Kirche stark zu machen. Und sich ohne Angst Jesus Christus anzuvertrauen.

Nachtrag:

Erwähnenswerte Dinge, die man in den untenstehenden Screenshots der GOTTHARD-Eröffnung erkennen kann:

Ein Lamm (= Jesus, der für die Menschheit am Kreuz gestorben ist!), ein Papst, Nonnen; Dämonen, Teufel (mit Hörnern). Dem Teufel werden Flügel angelegt (Luzifer ist der gefallene Engel!)

(Obenstehender Text durch kreuzamhimmel.li)

Untenstehend:

30 Screenshots („Photos“) des satanischen GOTTHARD-Eröffnungsrituals vom 1. Juni 2016 (Youtube.com: Jeremy Hetrick, Screenshots durch kreuzamhimmel.li)



Full Bizarre, Demonic Gotthard Tunnel Opening Ceremony, Satanic, New World Order, Illuminati Ritual

418.973 Aufrufe

2073 1517 TEILEN SPEICHERN



Jeremy Hetrick
Am 12.06.2016 veröffentlicht

ABONNIEREN 1088









Was für ein düsteres „Schauspiel“! Perversionen, Obszönitäten, Angstschreie, Lustschreie, Schmerzensschreie, Beklemmung und Obskurität ...

Jesus Christus – das LAMM (siehe oben), das hinwegnimmt die Sünde der Welt – und das Papsttum wurde durch dieses satanische Ritual verspottet. Es handelt sich um eine abscheuliche Ehrerbietung Satans.

So wird die Wahrheit – Jesus Christus – bekämpft.

Die Tatsache, dass diese satanische Gotthard-Eröffnungs-„Zeremonie“ von den Medien kaum ernsthaft kritisiert wurde, sollte zu denken geben...